
Protokoll:

Rm Dr. Kleemann hält es für sinnvoll, im Hinblick auf das Bauleitplanverfahren auch eine Verlängerung

der Seilbahnanbindung in das geplante Wohngebiet „Fritsch Kaserne“ zu prüfen.

AM Lütge-Thomas bittet, in den Planungen die Möglichkeit einer möglichen Verlängerung der

Seilbahnverbindung mit zu berücksichtigen. Eine Verlängerung der Seilbahnverbindung müsse im

Rahmen des Bauleitplanverfahrens ergebnisoffen geprüft werden.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.


